

ANNIVERSAIRE Le nouvel hôpital fête ses 10 ans

DÉCLARATIONS Un gâteau d'anniversaire a été partagé à l'issue de la cérémonie des vœux jeudi 18 janvier. L'occasion d'envisager les nombreux projets.

L'année 2018 s'annonce comme « une année innovante » au centre hospitalier de Douai. Dans la continuité, remarque son directeur Renaud Dogimont, « de l'ambition claire affichée en 2008 de recherche permanente de l'innovation technologique et du progrès humain. Nous consacrons en moyenne chaque année 1 million d'euros au renouvellement des équipements biomédicaux. En 2018, nous envisageons d'acquérir, en partenariat avec le centre Léonard de Vinci, une deuxième IRM et un TEP scan, pour améliorer la précision diagnostique et concourir à une meilleure qualité et sécurité des soins ». Cette année aussi, « la méthode Montessori sera expérimentée avec les résidents de l'EHPAD Marceline-Desbordes-Valmore, pour construire avec eux un avenir dont ils seront acteurs ». Renaud Dogimont espère que « l'année sera marquée par l'entrée du centre hospitalier de Douai dans le protocole de prélèvements d'organes Maastricht III, et par la candidature de notre établissement au projet européen relatif aux maladies mentales périnatales ». Sur le plan pratique, « un vaste chantier de dématérialisation » sera mené en 2018 : depuis peu, la plateforme Mon CH Douai permet de prendre des rendez-vous en ligne pour les secteurs d'obstétrique, de PMA et de chirurgie osseuse. L'ensemble des consultations de



Un gâteau d'anniversaire a été partagé à l'issue de la cérémonie des vœux jeudi 18 janvier.

spécialités seront disponibles prochainement. Et dès le mois de mars, un portail permettra aux patients de consulter leurs résultats d'imagerie et de laboratoire directement en ligne.

Pour « envisager sereinement son avenir dans le cadre contraignant et exigeant de la tarification à l'activité », l'hôpital « repense ses organisations ». Renaud Dogimont veut « avec toutes les équipes, garantir un haut niveau d'attractivité,

l'excellence de la qualité des soins, et des conditions de travail optimales ».

Alors que les invités partageaient le gâteau d'anniversaire, les personnels de l'hôpital proposaient à toutes les personnes présentes de se faire photographier en leur compagnie.